



Communiqué de presse du SNES-FSU  
10 décembre 2015

Dotation académique : 30 emplois pour le second degré, toujours insuffisant

La Ministre vient de dévoiler sur le site internet du Ministère la répartition des créations d'emplois dans les académies. Cette communication précipitée, avant même la tenue des instances nationales censées en débattre le 17 décembre et entre les deux tours des élections ne peut qu'interroger. La priorité à la jeunesse, affichée un temps, mérite mieux que cette négation du dialogue social, d'autant que les attentes et les besoins ne peuvent se satisfaire de perpétuels effets d'annonces.

Sur les 2804 emplois créés au niveau national, 30 reviennent à l'académie de Limoges pour la rentrée 2016 pour 624 élèves supplémentaires attendus dans les collèges et lycées. Cette dotation permettra seulement d'absorber la hausse démographique en lycée sans que les taux d'encadrement puissent y être améliorés. En collège, avec une quasi stabilité des effectifs (légère augmentation), la promesse de création d'emplois accompagnant la réforme du collège ne devrait donc pas être tenue. Rappelons que 500 emplois ont été supprimés entre 2007 et 2012 dans l'académie mais que seuls 50 seraient ainsi créés depuis 2012, pour plus de 700 élèves supplémentaires.

La préparation de la rentrée 2016 s'annonce donc sous les mêmes auspices que les précédentes empêchant de fait toute nouvelle dynamique dans le système éducatif. Dans un contexte où la réforme du collège reste très largement contestée dans les établissements car elle ne résoudra en rien les difficultés rencontrées au collège et où le bilan de la réforme Chatel du lycée s'annonce comme une mascarade, le SNES-FSU appelle les personnels à la mobilisation, notamment lors de l'appel intersyndical à la grève le mardi 26 janvier.